



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz nimmt die Spende von Grit Häntschel entgegen

22.02.2019 11:41 CET

Grit Häntschel feiert Geburtstag und Bärenherz erhält Geschenke

Grit Häntschel verfolgt schon lange die zahlreichen Aktivitäten, Veranstaltungen, Feste und Alltäglichkeiten im Kinderhospiz Bärenherz auf Facebook. Sie findet, das Bärenherz sehr gute Arbeit leistet und dass diese unterstützt werden muss.

Zu ihrem 50. Geburtstag bat Grit Häntschel ihre Gäste, auf Geschenke und Blumen zu verzichten, statt dessen sollte lieber für das Kinderhospiz gespendet werden. Ihre Gratulanten ließen sich das nicht zweimal sagen und zeigten sich so großzügig, dass unglaubliche 2.150 Euro zusammenkamen.

In einem grünen Karton brachte Grit Häntschel am 22. Februar ihr Geschenk für Bärenherz persönlich ins Kinderhospiz. Dankbar nahm Kerstin Stadler die Spende entgegen.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich für diese wertvolle Spende bei der Jubilarin und ihren tollen Gästen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314